

Polsek Cikedung Patroli Sore Hari dan Sampaikan Himbauan Kepada Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Jul 22, 2023 - 15:55



Polsek Cikedung Patroli Sore Hari dan Sampaikan Himbauan Kepada Masyarakat

Indramayu, - Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sore hari sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kegiatan patroli ini, anggota polisi berkeliling di beberapa wilayah di

hukum Polsek Cikedung, Kabupaten Indramayu dan menyampaikan himbauan kepada masyarakat yang ditemui.

“Patroli sore hari yang dilakukan oleh anggota Polsek Cikedung ini merupakan salah satu langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas dan kejahatan di wilayah hukumnya. Dalam patroli tersebut, anggota polisi berkeliling melalui beberapa jalan utama dan lingkungan permukiman untuk memantau situasi dan kondisi di sekitar wilayah hukum Polsek Cikedung,” tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata.

Selain itu, dalam kesempatan ini, anggota Polsek Cikedung juga berinteraksi langsung dengan warga masyarakat yang mereka temui.

Mereka menyampaikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Himbauan yang disampaikan berfokus pada beberapa hal, antara lain menghindari mengedarkan atau menyebarkan berita yang tidak dapat dipertanggungjawabkan (hoax) di media sosial, dan selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.

Selain itu, tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat menimbulkan konflik atau kerusuhan sosial.

Melaporkan segala bentuk kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian setempat agar dapat segera ditindaklanjuti.

Menggunakan kendaraan bermotor dengan benar dan mematuhi peraturan lalu lintas, serta menghindari tindakan-tindakan melanggar hukum seperti balapan liar atau kegiatan berbahaya lainnya.

Serta menjaga kebersihan lingkungan dan selalu berkoordinasi dengan tetangga dalam menjaga keamanan rumah dan sekitar lingkungan permukiman.

Kapolsek menyebut kegiatan patroli sore hari dan menyampaikan himbauan kepada masyarakat ini merupakan salah satu upaya Polsek Cikedung untuk lebih dekat dengan masyarakat.

“Dengan melakukan patroli secara rutin dan berinteraksi langsung dengan warga, diharapkan akan terjalin hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, serta masyarakat dapat lebih berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.” Harap IPTU Junata.